

El régimen de Nicolás Maduro, mediante su canciller Jorge Arreaza, informó este sábado que inició los trámites diplomáticos para la entrega de cinco soldados del Ejército venezolano retenidos en Brasil.



“Venezuela informa que ha iniciado los trámites diplomáticos para la entrega de cinco desertores del ejército venezolano responsables del asalto armado al 513 Batallón de infantería de la Gran Sabana, capturados por las fuerzas de seguridad pública de Brasil”, escribió Arreaza en Twitter. Junto al mensaje, publicó un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores venezolano.

La cancillería del régimen “reconoció” y “saludó” la “oportuna acción de las Fuerzas de

Seguridad de Brasil

estricto apego al Derecho Internacional y a la buena voluntad,

jamás ampararía asaltos a unidades militares de Brasil y actos de desestabilización

de sus instituciones democráticas con el objetivo de perturbar la tranquilidad pública de ese país”.

” y enfatizó en que “en

El Ejército de Brasil retuvo el jueves a cinco militares venezolanos en una reserva indígena en territorio brasileño y los condujo a un interrogatorio para establecer las razones de su presencia en el país, informaron este viernes fuentes oficiales.

Los militares venezolanos, “que estaban desarmados”, fueron “localizados en la región de la Tierra Indígena de San Marcos, en el nordeste del estado de Roraima

”, durante “

una misión de reconocimiento y vigilancia en áreas fronterizas conducida por unidades del Ejército brasileño

”, informaron los ministerios de Defensa y Relaciones Exteriores en un comunicado.

Los miembros de las Fuerzas Armadas venezolanas fueron conducidos el mismo jueves a Boa Vista, la capital de Roraima, “donde están siendo entrevistados”, agrega la nota.



Jorge Arreaza M

@jaarreaza

Seguir

#COMUNICADO | Venezuela informa que ha iniciado los trámites diplomáticos para la entrega de cinco desertores del ejército venezolano responsables del asalto armado al 513 Batallón de infantería de la Gran Sabana capturados por las fuerzas de seguridad pública de Brasil.



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela ha tenido conocimiento de la operación de las fuerzas de seguridad pública de la República Federativa del Brasil, que resultó en la captura de los cinco sujetos desertores del Ejército Venezolano, responsables materiales en el asalto armado al 513 Batallón de Infantería de Selva Mariano Montilla ubicado en Luepa, Gran Sabana del estado Bolívar, el pasado 22 de diciembre de 2019, donde se sustrajeron 120 fusiles de asalto y 9 lanzacohetes, en una operación violenta en la que perdió la vida el Cabo Primero de la Guardia Nacional Bolivariana, Jean Pierre Caraballo Marcano.

Al reconocer y saludar la oportuna acción de las Fuerzas de Seguridad de Brasil, la República Bolivariana de Venezuela informa que ya se han comenzado a activar los trámites diplomáticos necesarios con el fin de solicitar y facilitar la entrega de este grupo de ciudadanos venezolanos implicados en tan graves hechos, para que rindan debidas cuentas ante la Justicia venezolana.

Cabe destacar que la República Bolivariana de Venezuela, en estricto apego al Derecho Internacional y a la buena vecindad, jamás ampararía asaltos a unidades militares de Brasil y actos de desestabilización de sus instituciones democráticas con el objetivo de perturbar la tranquilidad pública de ese país. En este sentido, Venezuela aspira contar con la mayor colaboración por parte de las autoridades

Brasil: El régimen de Nicolás Maduro pidió a Brasilia que le entregue a los cinco soldados venezolanos re

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 28 de Diciembre de 2019 16:17 - Actualizado Sábado, 28 de Diciembre de 2019 23:46

El ministro de Asuntos Exteriores comunicó al diario "El País" que el gobierno de Maduro pidió a Brasilia que le entregue a los cinco soldados venezolanos re